

見学者の声

お客様から寄せられたおたより、感想をご紹介します。

掲載日：29年9月22日
(29年8月1日～8月31日までのおたより・アンケートより)

- ・ ガイドさんから親切にご説明いただき、大変勉強になりました。またぜひ来させていただきます。ありがとうございました。

宮城県よりお越しの30代の方

- ・ 大変貴重な時間を過ごさせていただきました。提案ですが、入場料を100円でも200円でもおとりになったら、文化財保存にも役立つと思います。ありがとうございました。

千葉県よりお越しの60代男性の方

- ・ 濟生館目当てで山形に来たのですが、こちらはまた壮大な建物で圧倒されます。
- ・ 展示品も恐ろしく気合いが入っていてこれは県立博物館よりお金がかかっているのでは…と誤ってしまいます。モダン建築が見直されている近頃ですが、山形市は宝庫ですね。

埼玉県よりお越しの30代男性の方

- ・ 丁寧な説明で、よくわかりました。知人にもすすめたいと思います。

神奈川県よりお越しの60代男性の方

- ・ 大正時代の建物がきれいな状態で残っており、大変すばらしいことだと思います。

山形県外よりお越しの40代男性の方